



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Jueves 18 de Diciembre de 2025 N.º 2327



Brindis y Encuentro de la COMUPE, con las Barras Pesqueras y la Prensa de Goya

**EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA
COMPARTIÓ EL ENCUENTRO EN EL SUM “COQUI”
CORREA**

Durante el encuentro y brindis propuesto por la COMUPE, el presidente anunció que la edición 49º del Concurso Nacional de Pesca, el Mundial de Pesca distribuirá 600 Millones de Pesos en Premios, el Ganador se llevará 60 Millones de Pesos, adelantó Raúl “Bucky” González Vilas.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

18 de Diciembre

1957 – Muere el escritor catamarqueño Juan Alfonso Carrizo, recopilador de la música popular argentina;

2022 – Argentina vence a Francia y conquista la Copa Mundial de la FIFA.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direciprensagoya@gmail.com

Facebook: [Municipalidad de Goya](https://www.facebook.com/MunicipalidaddeGoya)

Teléfono: 03777-432673 – Colón 608 1º piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

Brindis y Encuentro de la COMUPE, con las Barras Pesqueras y la Prensa de Goya

EL INTENDENTE MARIANO HORMAECHEA COMPARTIÓ EL ENCUENTRO EN EL SUM “COQUI” CORREA

Durante el encuentro y brindis propuesto por la COMUPE, el presidente anunció que la edición 49º del Concurso Nacional de Pesca, el Mundial de Pesca distribuirá 600 Millones de Pesos en Premios, el Ganador se llevará 60 Millones de Pesos, adelantó Raúl “Bucky” González Vilas.



El Presidente Honorario de la Comisión, el Intendente Mariano Hormaechea destacó la conformación de “Un gran Equipo para llevar adelante el gran desafío de estas dos próximas ediciones de la Fiesta Nacional del Surubi”

De la convocatoria de la Comisión Municipal de Pesca junto al Intendente Municipal participaron el Presidente de la COMUPE Raúl “Bucky” González Vilas; el Viceintendente Sebastián Mazzaro; los Secretarios de Turismo Sebastián Candia, de Hacienda Gonzalo Méndez Vidal, la Reina de la FNS Juana Aguirre acompañada de sus princesas 1ª Albana Vejarano y 2ª Valentina Enríquez; representantes de Barras Pesqueras; el Jefe del Batallón de Ingeniero de Monte 12 Teniente Coronel Sergio Ortiz, el Jefe de la Prefectura Goya Prefecto Waldir Reinaldo Nake; integrantes de la comisión de pesca y los periodistas de los medios de comunicación local.

MARIANO HORMAECHEA

El presidente honorario de la Comisión, el Intendente Mariano Hormaechea, agradeció la presencia de las barras pesqueras, “protagonistas centrales de la fiesta”, los representantes de los medios de comunicación social, a la reina y princesas, para destacar “Se ha conformado un excelente, gran equipo poniéndose a punto para la marcha de la presente Edición, sabemos que la Fiesta Nacional del Surubí, es la gran vidriera que tenemos para el país, el mundo en los últimos días de abril y primeros días de mayo recibiendo a quienes atraídos por la ciudad disfrutan de ese punto de encuentro, nos estamos preparando, queremos seguir abriendo las puertas de esta gran fiesta, para mostrar lo que somos como ciudad.”

“Es el tiempo donde podemos exponer las potencialidades de nuestros comercios, empresas, emprendimientos, con el desafío de

seguir creciendo, valorando la identidad del goyano, la camaradería, la hospitalidad, donde todos nos ponemos la "camiseta de la ciudad", hemos conformado un gran equipo con la responsabilidad de llevar adelante la organización, de esta Edición preparatoria a nuestras Bodas de Oro, con el aporte experimentado de cada integrante, vamos con todo "Bucky", a meterle hacia adelante, con todo el equipo, Felices Fiestas para todos, muchas gracias." Finalizó el Intendente

**RAUL EDUARDO "BUCKY"
GONZALEZ VILAS**

En sus palabras el presidente de la COMUPE, "Bucky" González Vilas señaló "La Bukineta está en marcha"

El presidente antes convocó a todos los integrantes de la comisión, presentando como el "gran equipo formado" poniendo en valor el aporte de cada uno de ellos para cumplir con los desafíos de Nuestra Fiesta.

En el contacto con los presentes, "Bucky" agradeció la presencia y acompañamiento del Intendente, el Viceintendente, de los representantes de los pescadores, de los prestadores de servicios gastronómicos y a los periodistas presentes.

El principal anuncio hecho por el Presidente de la COMUPE: "Esta

Edición de nuestro concurso nacional de pesca, nuestro "Mundial de Pesca" distribuirá 600 Millones de Pesos en premios, otorgando al ganador del concurso 60 Millones de Pesos, esto se logra por el compromiso de cada integrante de la comisión, de cada pescador, de cada goyano, porque nadie puede arrogarse de manera individual el éxito de Nuestra Fiesta Nacional del Surubí, es el resultado del trabajo de todos juntos, tirando a la par hacia el mismo objetivo lograr el crecimiento de nuestro concurso, de nuestra fiesta."

"Gracias por su presencia, la idea es poder encontrarnos para hacer este brindis acercándonos a fin de año, valoramos el aporte de José Horacio Urdiro y los representantes de Estancia Mendoza para poder brindar por el éxito de nuestro Mundial de Pesca, además augurar a todos y cada uno de Uds., unas Felices Fiestas", Concluyó el presidente de la COMUPE.

La velada se prolongó con las atenciones de parte de la COMUPE con un ágape y brindis, agregando la música ofrecida por el "Dúo Dinamita" integrado por Cesar "Tuky" Ortiz y Rubén Olmedo que regalaron a los presentes los ritmos del chamamé y la cumbia

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

**DIRECCIÓN DE SALUD MENTAL
ENTREGÓ PREMIOS Y DISTINCIONES DEL CONCURSO MURALES QUE SANAN**

Esta actividad (Murales que sanan) formó parte de las desarrolladas en conmemoración al día Mundial de la Salud Mental y el primer aniversario del Centro de Día Pichón Rivière, motivo por el cual el Concejo Deliberante de la ciudad la declaró de Interés Municipal.



La Dirección de Salud Mental de Goya concretó este jueves por la tarde la premiación del concurso

"Murales que Sanan", "una iniciativa que ha superado todas nuestras expectativas y se ha convertido en un referente de concientización comunitaria", confesó la psicóloga Sabrina Coronel.

La profesional es directora de la citada dirección que funciona en el Centro de Día Pichón Rivière, y en sus conceptos durante el acto destacó que el objetivo de la propuesta fue claro: "utilizar el arte como herramienta para abordar la

salud mental, ofrecer vías de sanación, permitir la externalización de preocupaciones y fortalecer los lazos con la juventud".

Como de claro fue el objetivo, contundente resultó la definición por la cual el mural del Colegio Secundario Gregoria Morales fue el elegido como ganador.

El premio: un viaje colectivo que reconoce el esfuerzo y la profundidad del mensaje pictórico. El destino: Iberá (Concepción de Yaguaré Corá). El premio, gestionado ante el subsecretario de Desarrollo Turístico Regional y Coordinación de Eventos Oscar Macías, se concretaría en el transcurso del corriente mes. Macías, quién participó de la entrega del voucher, anticipó el itinerario a desarrollar en los esteros del iberá con el acompañamiento de guías turísticos del lugar.

Durante el acto se entregó una mención especial a estudiantes del nivel primario de la Escuela La Rotonda (5º grado), quienes se quisieron involucrar activamente en el proyecto, algunos ayudando a pintar, otros compartiendo sus ideas sobre bienestar emocional. "Esto es un signo poderoso de que la conciencia sobre la salud mental no debe empezar en la adolescencia, sino mucho antes: cuando los niños aprenden a expresarse, a acompañar y a valorar el arte como forma de curación", dijo Coronel al respecto. El subsecretario de Salud Emilio Martínez resaltó en este sentido que la iniciativa sirvió para comenzar a eliminar barreras y a sentirnos partícipes de una salud mental, "que es difícil y cara, pero que desde el municipio ofrecemos totalmente gratuita para los que menos tienen".

El médico manifestó que "el suicidio y las adicciones son problemas que nos preocupan mucho y que debemos trabajar en conjunto", motivo por el cual agradeció a las escuelas por abrir las puertas a las charlas informativas que se brindan y por fortalecer, como en este caso desde el arte, al pensamiento y la expresión de los estudiantes en relación a estos temas que sensibilizan socialmente.

El reconocimiento también alcanzó a Rafael Acosta, estudiante de Cocalito (3ra sección del departamento), quien además de pintar para su colegio prestó su arte ante una posterior convocatoria de la dirección.

Cabe recordar que siete han sido los colegios de la ciudad y la zona rural que han dado presente con su creatividad y mensajes de bienestar: Brigadier Gustavo Zini, Gregoria Morales, Buena Vista, Cocalito, Juan Eusebio Torrent, La Rotonda y Dr. Roberto I. López Alvarado.

Del acto desarrollado en el patio interno del centro Pichón Riviére también participaron la profesora Laura Vicentín, destacada docente, coordinadora pedagógica de la fundación Ágora, vinculada también al sector turístico, la profesora Gabriela Refojos y el Dr. Emanuel Blanco, flamante concejal de nuestra ciudad. Asimismo, el personal de la Dirección de Salud Mental, profesores y estudiantes del colegio ganador, familia y amigos de los estudiantes reconocidos, y público en general.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya

ASOCIACIÓN BELGRANIANA DE GOYA RECONOCÍÓ A LOS ABANDERADOS Y ESCOLTAS DE LA ESCUELA 370

En la tarde noche del miércoles la presidenta de la Asociación Civil Belgraniana de Goya Marisa Laura Báez, junto a María Lilia Urquijo y Héctor Brickman participaron del acto de colación de la Escuela 370 "Manuel Belgrano".



Los "belgranianos" valoraron el esfuerzo y dedicación de los egresados del nivel primario de la institución escolar, destacando los méritos y logros alcanzados al finalizar el ciclo lectivo.

La ceremonia de finalización del curso sirvió para que los integrantes de la Asociación Belgraniana de Goya hagan entrega de medallas recordatorias a los abanderados y escoltas salientes, quienes han lucido orgullosamente en su pecho la distinción por su exitosa trayectoria escolar.

Expo Feria Navideña

DEL VIERNES 19 AL DOMINGO 22 LA PLAZA MITRE SERÁ EL GRAN PASEO DE ARTESANOS Y EMPRENDEDORES



Con motivo de la proximidad de la tradicional celebración navideña, la

TALLERES DE OFICIOS DICTADOS POR "MUJERES EMPRENDEDORES"

El próximo lunes 22 de diciembre se hará el acto de entrega de los certificados correspondientes.

La Municipalidad de Goya, desde la Secretaría de Desarrollo Humano, a través de la Dirección de Promoción Social, invita al acto de entrega de los certificados de los diferentes talleres de oficios dictados por el grupo de "Mujeres Emprendedoras".

La citada ceremonia se realizará el lunes 22 de diciembre a las 19 horas, en el Salón del Bicentenario.

En sus expresiones, los miembros de la asociación transmitieron las felicitaciones a la comunidad educativa por este trascendental momento a los egresados y sus familias.

Finalmente señalan: "Gratitud infinita por permitirnos estar, acompañar y recordar el legado del Gral. Manuel Belgrano".

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

Dirección de Promoción Social impulsa la presencia de artesanos y emprendedores en la plaza Mitre, desde el viernes al domingo, convirtiendo el espacio público en un gran paseo navideño.

En el organigrama establecido se prevé el viernes desde las 9 horas el armado de los stands de los expositores, la apertura a la comercialización de sus productos, extendiéndose la Expo Feria Navideña hasta el domingo 21 de diciembre.

Los horarios fijados para la habilitación de este espacio en plaza Mitre, son de 8 a 24 horas.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya



MÁS DE 100 PARTICIPANTES PINTARON SOBRE LA NAVIDAD

En horas de la tarde del jueves, en dependencias de la Dirección de Fortalecimiento Familiar se realizó el sorteo de las tarjetas elaboradas de manera creativa por los más de 100 participantes, entre familias e instituciones de la ciudad que se sumaron a la propuesta.



Los dibujos enviados por los participantes ingresaron a un sorteo por 15 combos navideños, elementos para la mesa familiar, pases para disfrutar en familia en el Parque Acuático Goya y la distinción a las menciones especiales.

Antes del sorteo de los premios mencionados, la directora de Fortalecimiento Familiar Silvina Ramírez agradeció a las familias que han enviado sus creaciones, sus tarjetas con dibujos y mensajes navideños.

La funcionaria valoró el trabajo de las familias de la ciudad y de la zona rural, así como de las diferentes instituciones que formaron parte de esta propuesta, señalando la importancia de la fecha para fortalecer los vínculos y lazos familiares.

Silvina Ramírez agradeció a las distintas áreas municipales, al propio intendente Mariano Hormaechea por apoyar estas iniciativas buscando reafirmar la unidad familiar en estas fiestas que promueven el encuentro. Asimismo reconoció el aporte de las Secretarías de Desarrollo Humano y de Turismo (vales para el parque), y a la Dirección de Promoción Social por los obsequios para las menciones especiales, y además al grupo de mujeres emprendedoras.

La directora de Fortalecimiento Familiar, en la transmisión en vivo a través de las redes oficiales de la municipalidad, agradeció la visita efectuada en la mañana del jueves de la concejal Susana Quiroz, quien se encargó de seleccionar las menciones especiales, recayendo

esa distinción en Jazmín Benítez y en una creación de portapapeles, con la figura de Papá Noel.

GANADORES

La modalidad del sorteo consistió en la extracción de los nombres de los participantes de una cuponera, resultando favorecidas familias de distintos barrios de la ciudad, integrantes de la Fundación María Belén y el DTC, además de personas de la zona rural. Estos son:

1. Francesca Fernández, barrio Esperanza.
2. Brenda Ludmila Alegre, DTC.
3. Melisa Ayelén Gómez, barrio La Rotonda.
4. Dylan Ramírez, paraje La Soledad.
5. Aitana Alegre, barrio San Ramón.
6. Monserrat Centurión, barrio Virgen de Lourdes.
7. Luz Milagros Ruiz Díaz, barrio Alem.
8. Jesús López Beltrán, Loteo Nicolini.
9. Máximo Enríquez, Fundación María Belén.
10. Josefina Gauto, barrio Santa Lucía.
11. Natura Pérez, DTC.
12. Maite Ferragut, barrio San Ramón.
13. Anabella López, barrio San Cayetano.
14. Tatiana Arce, barrio Itati.
15. Juan José Ramírez, barrio Devoto Nuevo.

Vale mencionar que desde la Dirección de Fortalecimiento Familiar se tomará contacto con los favorecidos para proceder a la

entrega de los premios el próximo lunes 22, a las 9 horas, en el patio

municipal. Se invita a la comunidad a asistir a dicho acontecimiento.

Cierre de Año:

EL CORO INFANTO JUVENIL MUNICIPAL CON UNA FUERTE PRESENCIA EN LA COMUNIDAD

El Coro Infanto Juvenil Municipal de Goya cierra un nuevo ciclo y ya planifica nuevos desafíos para el 2026. En el marco de las actividades culturales que enriquecen la escena local, el Coro Infanto Juvenil termina un año de pleno éxito. La Profesora Selva Vera hizo un balance de lo actuado, destacando la presencia en los escenarios de la localidad.



Durante el año se brindaron clases a jóvenes de 6 a 18 años para integrar el Coro Infanto Juvenil, en el Teatro Municipal. La Profesora Selva Vera, responsable de la formación, brinda a los que asisten a esta capacitación la enseñanza en canto coral, técnica vocal, lectoescritura musical, actuaciones y más.

Esta propuesta está dirigida a quienes desean explorar el canto coral, desarrollar sus habilidades vocales y vivir una experiencia enriquecedora en un ambiente de aprendizaje y compañerismo.

El modelo colectivo de enseñanza musical de las orquestas y coros infantiles juveniles surge como una herramienta educativa capaz de beneficiar a los jóvenes.

PROFESORA SELVA VERA

“Es notable cómo los chicos van adquiriendo seguridad y herramientas técnicas que les permiten plantarse en el escenario y desempeñarse como cantantes. El canto colectivo te hace crecer de otro modo, porque al cantar con otros uno aprende a esperar, a tener paciencia con el que está al lado. Es un aprendizaje que va mucho más allá de lo musical, pero que cuando lo musical combina armónicamente ese resultado nos hace sentir realmente felices. Por eso es que siempre apuesto al canto colectivo o al canto con otros” explicó.

PARTICIPACIÓN

Desde su apertura, este coro forma parte integral de los programas y eventos municipales, desplegando una propuesta educativa única. En este sentido, sus integrantes han participado -por ejemplo- del encuentro La Noche de los Museos: Iniciativa que propone un City Tour con salida desde Casa de la Cultura, un recorrido guiado por lugares de interés cultural.

En este marco es que en el Hotel de los Inmigrantes se recreó un escenario histórico donde tuvo participación el staff del Coro Infanto Juvenil. Asimismo, ellos toman parte de las distintas ediciones del Pre Surubí, antesala artística de las grandes noches festivaleras de la Fiesta Nacional del Surubí.

Selva Vera mencionó también la participación de su Coro en el festejo a la Patrona de la Música: Santa Cecilia el pasado 22 de noviembre, en el marco de un Encuentro Coral Acordes Compartidos Ensamble junto a Vocal de 1er año Prof. Música ISG y el Coro Polifónico Municipal, evento realizado en el Teatro Municipal.

De esta manera, se fortalece la colaboración con instituciones y organismos que invitan a los chicos a realizar actuaciones y presentaciones consolidando su presencia en la comunidad.

La profe, agradeció el compromiso y acompañamiento de las familias. “Especialmente a los padres, porque mucho de los coreutas todavía no tienen edad de andar solos, entonces dependemos del compromiso de los padres para que los llevan, los busquen de los ensayo y actuaciones, así que es muy

importante el compromiso de las familias respecto a la actividad que sus chicos elijen".

Consultada por una posible jornada de cierre y balance de lo actuado durante el año, adelantó que están organizando una actividad con los chicos y sus familias.

INCORPORACIÓN DE VOCES

Ya transitando los últimos días del 2025, invitó a nuevas voces a sumarse en el nuevo año que inicia.

Desde la Dirección de Cultura todos los años se invita a niños y jóvenes a sumarse al Coro Infanto Juvenil a través del programa "Incorporación de Voces", una iniciativa que busca fomentar el talento musical y la participación artística en la comunidad.

Los ensayos se llevan a cabo en el Teatro Municipal Solari. Esta propuesta está dirigida a quienes deseen explorar el canto coral, desarrollar sus habilidades vocales y vivir una experiencia enriquecedora

en un ambiente de aprendizaje y compañerismo.

"Las inscripciones están siempre abiertas. En mis redes pueden encontrar mi número de teléfono y me van escribiendo, porque a partir de febrero nosotros vamos a estar retomando esta actividad (talleres sobre Cuidados de la Voz) con el nuevo ciclo 2026. Traemos mucho entusiasmo –dijo- vamos ya haciendo los proyectos, así que invito a todos los jóvenes que se quieran sumar al Coro. Nosotros ensayamos los días lunes y viernes en el Teatro Municipal de 16:30 a 18:00 horas".

RECONOCIMIENTO A ELIDIA ANDINO

En la parte final, Selva Vera reconoció la importante figura de la profesora Elidía Andino quien "fue la iniciadora y es quien ha sostenido en el tiempo toda la actividad coral en Goya. Elidía siempre estuvo y por ella se destaca el coro; por eso quiero reconocer este trabajo importante de la profesora" cerró.

GOYA PROFUNDIZA SU RUMBO HACIA LA MODERNIZACIÓN Y LA ECONOMÍA DEL CONOCIMIENTO

La comunidad de Goya volvió a apostar por este proyecto político y por el espacio liderado por el intendente municipal Mariano Hormaechea, decisión que permitió iniciar una nueva etapa de gestión con la conformación de un equipo de trabajo orientado a profundizar los cambios encarados en el período anterior. En este sentido, el contador Andrés Zajarevich asumió la Secretaría de Modernización, Innovación y Desarrollo Tecnológico de la Municipalidad de Goya.



Al referirse a su designación y a los lineamientos iniciales, el funcionario dijo: "Cuando me convoca el intendente Hormaechea para la función, el pedido fue claro que tenemos que ir por una verdadera transformación y modernización en el

Estado municipal y eso es lo que me propuse en el primer momento que me dijo", manifestó Zajarevich.

En esa misma línea, remarcó que el proceso ya está en marcha: "Estamos trabajando para eso porque lo que queremos es modernizar y modernización significa digitalización, hay que implementar y pasar del papel al archivo digital", añadió.

Zajarevich explicó que la modernización no se limita únicamente a la incorporación de tecnología, sino que implica una transformación profunda de los

procesos administrativos y, fundamentalmente, de la cultura organizacional del municipio.

“Después tenemos que innovar, hay ciertos procesos y trámites que se están realizando en la Municipalidad que deberían mejorar porque nosotros tenemos que tener foco en la atención del contribuyente. Es una prestación de servicios lo que hacemos, por lo tanto, tenemos que estar centralizados en el contribuyente y la parte fundamental es la cultura del funcionario, del empleado municipal”, sostuvo.

En ese sentido, subrayó uno de los principales desafíos: “Tenemos que cambiar el famoso dicho “se hizo así siempre” y pasar a decir “podemos hacer de otra forma y es más eficiente”, con reducción de tiempo y mejora en la atención al contribuyente. Ese es el desafío que estamos encarando fuerte desde la Secretaría de Modernización”, enfatizó el contador público.

DECISIONES BASADAS EN DATOS Y ESTADÍSTICAS

Otro de los pilares del proceso de modernización es el uso de información concreta y medible. Al respecto, Zajarevich destacó la importancia del relevamiento estadístico para la toma de decisiones estratégicas.

“Nosotros partimos de la base de información cierta, por ejemplo, la satisfacción del contribuyente, la cantidad de pasos que se hacen para obtener un certificado de habilitación comercial, lo que es el pago de multas o el trámite de concesión de un carnet de conducir”, indicó.

Y agregó: “Esos son puntos clave donde el contribuyente está muy vinculado con el municipio y nosotros tenemos que acelerar esos procesos, ya sea con digitalización o con innovación”.

No obstante, aclaró que este avance requiere del acompañamiento institucional necesario: “Vamos a necesitar la mano fuerte del Concejo Deliberante para que ordene, a través de ciertas ordenanzas, los procesos administrativos, cosa de que esto sea más ágil y a la vez tenga el respaldo

legal necesario, porque no nos olvidemos que estamos trabajando en el sector público”, subrayó.

En ese marco, fue contundente: “Tenemos que tener todas las cosas como corresponden y vamos a necesitar la mano del Concejo Deliberante”, aseveró Zajarevich.

EL PACTO GOYA 2030 COMO HOJA DE RUTA

El secretario recordó que la modernización fue uno de los tres ejes fundamentales de la gestión anterior de Mariano Hormaechea, junto al desarrollo y la inclusión, lineamientos que hoy se fortalecen con la implementación del Pacto Goya 2030.

“Tuve la oportunidad de ser coordinador de ese proyecto del Pacto Goya 2030. Indudablemente uno de los ejes fundamentales es la modernización. Acá estamos haciendo foco solamente en la modernización del Estado”, manifestó.

Además, destacó el respaldo del gobierno provincial: “También fue un mensaje claro del gobernador Juan Pablo Valdés de modernizar el Estado, desburocratizarlo, agilizarlo, y también la modernización implica una mirada hacia afuera del Estado municipal”, añadió.

TRABAJO EN EQUIPO

Zajarevich resaltó el trabajo articulado con otras áreas municipales y organismos, como el PRODEGO, y señaló avances concretos en proyectos estratégicos.

“Nos pusimos manos a la obra y estuvimos con el PRODEGO mirando el lote del nuevo parque tecnológico porque ahí hay un canal que hay que trabajar un poco para que eso continúe y a la vez podamos establecer un nuevo parque”, aseveró.

Asimismo, destacó la vinculación con el sector privado y educativo: “Visitamos a los empresarios que están en el parque tecnológico, en la Usina del Conocimiento. Esa es la otra mirada hacia afuera de la secretaría: potenciar toda la economía del conocimiento de la

ciudad de Goya a través de los empresarios, del Estado y de las instituciones educativas", expresó.

PLANIFICACIÓN ESTRATÉGICA Y OBJETIVOS CLAROS

El funcionario fue enfático respecto a la importancia de planificar: "Sí, sin duda. Sin plan uno no va a llegar a donde quiere llegar, porque lo primero que tiene que hacer es plantearse el objetivo de cuál es la meta que queremos, y en eso el intendente fue muy claro", dijo.

Y reafirmó: "Tenemos el Pacto Goya 2030, eso tiene que ser nuestra hoja de ruta. Ahí están plasmados los objetivos que queremos lograr".

Finalmente, detalló: "En cuanto a lo que le corresponde netamente a mi secretaría, es la modernización del Estado y potenciar la economía del conocimiento de la ciudad", y agregó: "Eso hay que planificarlo y decir paso uno, paso dos, paso tres para llegar al 2029, que es el fin del mandato del intendente Mariano Hormaechea, con los objetivos cumplidos".

GRAN FINAL DE LA LIGA GOYANA DE E-SPORTS

En otro tramo de la entrevista, Zajarevich se refirió a la Gran Final de la Liga Goyana de E-Sports – Edición League of Legends, que se disputará este sábado con el acompañamiento de la Secretaría de Modernización.

"Esto es un buen ejemplo de articulación público-privada. Está Pablo, que es el encargado, el que pensó, ideó y llevó a la práctica la Liga Goyana de E-Sports", destacó.

Explicó que "es una liga goyana de gamers, son chicos jóvenes que juegan juegos en línea en la computadora, y se armó una liga con

diferentes equipos de cinco participantes cada uno".

Sobre el evento final, señaló: "Se venía compitiendo desde agosto y el sábado vamos a tener la final, donde desde la Secretaría le vamos a prestar el Parque Tecnológico, la Usina del Conocimiento, para hacer la final presencial".

Además, remarcó el apoyo logístico del municipio: "Vamos a poner el stream del municipio a disposición para que aquellos que no puedan ir puedan seguir la transmisión, y también vamos a dar premios para los ganadores, que constan de mouse y teclados gamers y otros artículos de muy buena calidad", subrayó.

En cuanto a los detalles, precisó: "Esto va a ser en la Usina del Conocimiento, este sábado 20 a las 17 horas. Son cinco partidos, al mejor de cinco, con una duración estimada de tres a cuatro horas, y después vamos a hacer la entrega de premios".

Pensando a futuro, adelantó: "Ya estamos planificando para el 2026 una liga de diferentes juegos. En este caso fue uno solo, pero queremos incorporar juegos de PlayStation, seguir con la computadora, y mostrar que se puede articular lo público y lo privado, y que el Estado esté presente para llegar a los jóvenes y a este mundo gamer", aseveró.

Finalmente, concluyó: "La Usina del Conocimiento tiene que ser un laboratorio de ideas, de probar, de jugar, y qué mejor que los chicos para esa función. La verdad que va a estar muy bueno también para seguirlo por la transmisión de streaming", cerró Andrés Zajarevich.

ACTIVIDAD COSECHA: EL IPT CONCLUYÓ CON EL PAGO A PRODUCTORES TABACALEROS



El Interventor del Instituto Provincial del Tabaco, Ingeniero Alejandro Correa hizo saber que se finalizó con la acreditación a los productores tabacaleros, lo correspondiente a Actividad Cosecha, en sus respectivas cajas de ahorros, de acuerdo a lo

comprometido días atrás por el Ingeniero Correa.

En otro ordenes de cosas, el IPT informó que continúa la entrega de insumos a productores con absoluta

normalidad. La tarea se realiza en los depósitos pertenecientes a la Cooperativa de Tabacaleros en avenida Benito Perelló.

Diputado nacional

DIÓGENES GONZÁLEZ APOYA A MARIANO HORMAECHEA Y DESTACA EL AUGE DEL PARQUE INDUSTRIAL

El diputado nacional expresó su respaldo al intendente de Goya Mariano Hormaechea y subrayó la importancia del parque industrial para el desarrollo de Corrientes.



En una reciente entrevista radial, el diputado nacional Diógenes González resaltó el papel crucial del parque industrial de Goya como motor de desarrollo para la provincia de Corrientes. Además, dio detalles sobre su trabajo en el Congreso de la Nación, incluyendo la aprobación de leyes como el presupuesto y la ley de inocencia fiscal, y expresó su postura frente a los desafíos y debates en la Cámara de Diputados.

EL PARQUE INDUSTRIAL DE GOYA ES UN ORGULLO

En la entrevista, el diputado González no escatimó elogios hacia el parque industrial de Goya, afirmando: "Estoy orgulloso, el parque industrial de Goya es el más importante de la provincia de Corrientes. Espero que crezca, que haya más empleo y desarrollo, eso buscamos y por eso vinimos al Congreso de la Nación".

APROBACIÓN DE LEYES CLAVES

El diputado también se refirió a la intensa actividad legislativa en la Cámara de Diputados, donde se aprobaron dos leyes significativas tras una sesión maratónica de 11 horas. "Se aprobaron dos leyes muy importantes en una sesión maratónica que empezó a las 2 de la

tarde y terminó a las 3 de la mañana", explicó González. Entre ellas, destacó la aprobación del presupuesto con media sanción y la ley de "Inocencia Fiscal", que busca generar confianza para que los ciudadanos blanqueen capitales y los inviertan en la economía local.

En cuanto a los debates y el ambiente en la Cámara de Diputados, González manifestó su rechazo a la falta de respeto y la agresividad.

¿Es verdad lo que vemos por televisión sobre lo que ocurre en el recinto de la Cámara de Diputados, donde hay mucha falta de respeto donde muy poco se respeta? ¿Cómo encaja usted, una persona que viene de otro ámbito con otra educación? ¿Se tiene que adaptar al sistema?

Ante esta pregunta, el legislador respondió: "No me voy a adaptar de ninguna manera. Ese tipo de agresividad es lamentable y es triste y deja de ser honorable la Cámara de Diputados cuando asistimos a un espectáculo como ese. He trabajado en la legislatura provincial con respeto siempre, discutiendo entre oficialismo y oposición, pero siempre con respeto. No voy a moverme de esa línea de conducta. Cuando plantee cosas en el congreso lo haré con respeto".

COMPROMISO CON CORRIENTES

González reafirmó su compromiso de apoyar todo lo que beneficie a la provincia de Corrientes.

¿Todo lo que sea a favor de la provincia usted va a estar aprobando?

Respondió: "Sí, por supuesto. Hemos logrado incluir dentro de las planillas inversiones en mantenimiento de rutas nacionales y la continuidad de la autovía 12 de la capital. No son los montos que hubiéramos querido, son montos menores, pero es un logro. Preferimos ver el vaso medio lleno y no medio vacío. Podemos mostrar esto como un logro. Va a haber recursos para mantener rutas nacionales, continuar la autovía. Vamos a reclamar que vialidad lleve adelante, invierta los recursos y que la jefatura de gabinete pueda reforzar esas partidas para que la provincia no afloje el ritmo de inversión".

FALTA DE CONSENTO LEGISLATIVO

El diputado Diógenes González también explicó el retiro de su bloque durante la sesión, señalando la falta de debate previo sobre ciertos temas. "A última hora, sí. Nosotros nos retiramos cuando nos enteramos de esta situación. Fue un tema referido a la designación de auditores que no se había conversado en labor parlamentaria, no estaba en el orden del día".

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

LICITACIÓN PRIVADA N° 04/2025: CONTRATACIÓN SERVICIO DE SONIDO, ESCENARIO, CARROS DE SONIDO Y ALQUILER DE VALLAS PARA LOS CARNAVALES GOYANOS A LLEVARSE A CABO LOS DÍAS 17, 24 Y 31 DE ENERO, Y 07 DE FEBRERO DE 2026.

PARA PARTICIPAR DEL MISMO DEBERÁN CUMPLIR CON LAS CARACTERÍSTICAS INDICADAS EN EL PLIEGO DE BASES Y CONDICIONES GENERALES Y PARTICULARES. PODRÁ SOLICITAR EL MISMO HASTA LAS 12:00 HS DEL 30 DE DICIEMBRE DE 2025 EN LA DIRECCIÓN DE SUMINISTRO, COMPRAS Y LICITACIONES DE LA MUNICIPALIDAD DE GOYA UBICADA EN EL 1º PISO DEL EDIFICIO MUNICIPAL, COLÓN N° 608 O VÍA MAIL: compras@goya.gob.ar INDICA

ENDO DATOS DE LA RAZÓN SOCIAL QUE LO SOLICITA.

COSTO DEL PLIEGO: PESOS CINCUENTA MIL (\$50.000,00)

EL PRESUPUESTO OFICIAL ASCIENDE A LA SUMA DE PESOS CUARENTA Y DOS MILLONES (\$42.000.000,00).

LA APERTURA DE LOS SOBRES SE REALIZARÁ EL DÍA 02 DE ENERO DE 2026 A LAS 09.00 HS EN LA DIRECCIÓN DE SUMINISTROS, COMPRAS Y LICITACIONES DE LA MUNICIPALIDAD DE GOYA

RESOLUCIÓN N°2120

DISPONIENDO ASUETO ADMINISTRATIVO 24/25 Y 30/31 DE DICIEMBRE DE 2025

VISTO y CONSIDERANDO:

Que, el Sr. Intendente de este Municipio en virtud de reivindicar estas fechas festivas, considera oportuno decretar asueto administrativo los días 24/25 y 30/31 de diciembre de 2025 para los agentes que se desenvuelven laboralmente en la Municipalidad de Goya, sin perjuicio de garantizar el normal funcionamiento de las distintas áreas y la prestación de los servicios esenciales.

Que, la implementación del Asueto Administrativo, contribuye a mejorar la eficacia y mejora continua del Personal Municipal.

Por ello;;;;;

EL INTENDENTE MUNICIPAL
RESUELVE:

ARTICULO 1º: DECRETAR asueto administrativo los días 24/25 y 30/31 de diciembre de 2025 para los agentes que se desenvuelven laboralmente en la Municipalidad de Goya.

ARTICULO 2º: GARANTIZAR el normal funcionamiento de las

distintas áreas y la prestación de los servicios esenciales.

ARTÍCULO 3º: COMUNÍQUESE, dese al RM, sáquese copia para quien corresponda y oportunamente ARCHÍVESE.

RESOLUCIÓN N°: 2119

OTORGANDO FERIA ADMINISTRATIVA CON GOCE DE HABERES AL PERSONAL MUNICIPAL

VISTO Y CONSIDERANDO:

Que, la implementación de la Feria Administrativa, contribuye a mejorar la eficacia, eficiencia y mejora continua del Personal Municipal.

Que, en virtud de ello se considera conveniente la implementación de la feria administrativa, adecuar los términos de su duración y garantizar la no interrupción de servicios públicos.

Que, en base al Art. 98 inc. 13 de la Carta Orgánica Municipal se considera oportuno otorgar feria administrativa al personal municipal, concedida en dos turnos.

Por ello,;;;;;;;

EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESUELVE:

ARTÍCULO 1º: OTORGAR FERIA ADMINISTRATIVA CON GOCE DE HABERES PARA EL PERSONAL MUNICIPAL que será concedido en 2

turnos, quedando de la siguiente manera:

- Primer turno 50% del Personal Municipal desde el 22 al 26 de diciembre de 2025.
- Segundo turno 50% del Personal Municipal desde el 29 de diciembre de 2025 a 02 de enero de 2026.

ARTÍCULO 2º: CADA jefe de área organizará el uso de la feria, de manera tal que no se resienta los servicios y atención al público, bajo su responsabilidad.

ARTÍCULO 3º: COMUNÍQUESE, publíquese, dése al R.M., sáquese copia para quien corresponda y oportunamente ARCHÍVESE

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

SE DISPUSO SUSPENSIÓN HABILITACIONES COMERCIALES EN ZONA AFECTADA A LOS CORSOS 2026

A través de la Resolución N° 2.111 se dispuso que, a partir del 05 de enero de 2026, la Suspensión de Habilitaciones Comerciales y/o modificaciones de los rubros, bar, cantinas, kioscos, confitería, comida al paso, expendio de bebidas, barras, restaurant, eventos y fiestas privadas, en la zona afectada en el marco de los Corsos Oficiales edición 2026 hasta el día 08 de febrero de 2026, que comprende las siguientes calles, en ambos lados:

RESOLUCIÓN N° 2.111

DISPONIENDO SUSPENSIÓN DE HABILITACIONES COMERCIALES EN CALLES AFECTADAS A LOS CORSOS OFICIALES EDICIÓN 2026

VISTO Y CONSIDERANDO:

Lo solicitado por integrantes de la Comisión de Corsos Oficiales, de acuerdo a los términos de la Ordenanza N° 1.022 Promulgada por Resolución N° 2.743 de fecha 12 de junio de 1.999, por la que autoriza al

DEM a suspender toda habilitación, modificación o ampliación de habilitaciones comerciales en zonas donde se realicen eventos de interés municipal.

Que, en la zona donde se realizará los Corsos Oficiales, resulta necesario establecer por medio de Resolución las calles afectadas a las suspensiones comerciales mencionadas anteriormente, desde el 05 DE ENERO de 2026 hasta el día 08 DE FEBRERO DE 2026.

Por ello,:::::::::::

EL INTENDENTE MUNICIPAL
RESUELVE:

ARTÍCULO 1º: DISPONER que, a partir del 05 de enero de 2026, LA SUSPENSIÓN DE HABILITACIONES COMERCIALES Y/O MODIFICACIONES de los rubros, BAR, CANTINAS, KIOSCOS, CONFITERÍA, COMIDA AL PASO, EXPENDIO DE BEBIDAS, BARRAS, RESTAURANT, EVENTOS Y FIESTAS PRIVADAS, en la zona afectada en el marco de los CORSOS OFICIALES EDICIÓN 2026 hasta el día 08 DE FEBRERO DE 2026, que comprende las siguientes calles, en ambos lados:

AVENIDA PRIMEROS CONCEJALES: desde Av. Madariaga hasta Rio Negro.

AERONAUTICA ARGENTINA: desde Av. Madariaga hasta Rio Negro.

ÑAEMBE: desde Av. Madariaga hasta Rio Negro.

MONTE CASEROS: desde Av. Primeros Concejales hasta Ñaembe.

CURUZÚ CUATIÁ: desde Av. Primeros Concejales hasta Ñaembe.

PASO DE LOS LIBRES: desde Av. Primeros Concejales hasta Ñaembe

RIO NEGRO: desde Av. Primeros Concejales hasta Ñaembe.

ARTÍCULO 2º: COMUNÍQUESE, publíquese, dése al RM, sáquese copia para quien corresponda y ARCHIVESE.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	ViceIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Director de Prensa Municipal

Alejandro Medina